



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Capitalino**

14/05/2023

LEGISLATIVO



## Rumbo al 2024, “quiero puedo y debo encabezar el movimiento”, asegura Creel

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, aseveró que quiere, puede y debe encabezar el movimiento colectivo más grande y poderoso de México, cambiar el rumbo en 2024 y sacar del Poder a Morena y a quienes han destruido al país. “Estoy listo, que quiero, que puedo y que debo encabezar el movimiento colectivo más grande, más poderoso que ha tenido México, para cambiarle el rumbo, sacar a Morena y sacar a quienes han destruido al país”, dijo en rueda de prensa.

<https://elcapitalino.mx/nacion/rumbo-al-2024-quiero-puedo-y-debo-encabezar-el-movimiento-asegura-creel/>